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Rolando Bondrin

O Pior analfabeto é o analfabeto poli�co.

Ele não houve, não fala e nem par�cipa dos 

acontecimentos polí�cos.

O analfabeto polí�co é tão burro que estufa o peito 

e diz odeio a polí�ca. 

Anafalbe�smo

Essas palavras são de um grande pensador .

Ele não sabe que o custo de vida, o preço do feijão, 

do peixe, da farinha , do aluguel, do sapato e do 

remédio depende das decisões polí�cas.

Ele não sabe que de sua ignorancia polí�ca nasce a 

pros�tuta, o menor abandonado e o pior de todos 

os bandidos que é o poli�co vigarista, pilantra e 

corrupto.



Nos jogos universitários brasileiros realizado em Recife/PE 
foram campeãs levando o nome da Universidade Catari-
nense UNIARP para o território nacional.

Parabéns a todas as atletas que deram tudo de si e se 
consagram em 1 lugar nesse importante campeonato, e a 
todos os envolvidos que direta ou indiretamente contribu-
íram para que a UNIARP �vesse exito.

A delegação da Uniarp...

  

O caçadorense Henrique Basso...

Sincol

No sábado (06/04/2024) ocorreu os treinos classificatóri-
os e duas corridas de cada classe (MBR e MBR Cup). E 
finalizando no domingo (07/04/2024) aconteceu mais 
quatro provas (2 da MBR e 2 da MBR Cup).

Será disputado em 6 etapas, com 8 corridas (MBR e MBR 
Cup) por etapa e assim, totalizando 48 corridas ao final da 
temporada 2024. 

Passarão por 5 estados, a etapa de abertura aconteceu no 
período de  (05 a 07/04/2024)O palco foi o sensacional 
Autódromo de Goiânia/GO e as movimentações se 
iniciaram na sexta-feira (05/04/2024) com treinos oficiais. 

Sagrou-se vencedor na primeira prova campeonato MBR, 
na catgegoria Super/Elite par�cipando pelo segundo ano 
desta sensacional categoria mul�marca do automobilismo 
nacional. Trata-se da MBR – Marcas Brasil Racing, campeo-
nato idealizado por um grupo de pilotos e chefes de 
equipes.

Mais um passo importante foi dado, com muito orgulho 
somos membros do Green Building Council. Para impactar 
ainda mais nosso propósito de um futuro sustentável e 
ecologicamente equilibrado, nos tornamos membros 
dessa organização tão importante.

O GBC tem como obje�vo promover a construção 
sustentável no Brasil, trabalhando para incen�var a 
adoção de prá�cas sustentáveis na construção civil.Uma 
das inicia�vas mais conhecidas do GBC é a cer�ficação 
LEED (Leadership in Energy and Environmental Design), 
que reconhece edi�cios que atendem a critérios rigorosos 
de sustentabilidade em diversas áreas, como materiais e 
recursos u�lizados.

Em breve ainda mais novidades para criar um ambiente 
construído mais saudável e verde.

49 - 998071448



No entanto, um movimento de vi�vinicultores têm come-
çado a deixar de lado a u�lização da nomenclatura, por 
entenderem que o uso foi "banalizado".

Medida deseja evitar que consumidores fiquem confusos 
com os termos na hora da compra. Nomenclatura é aplica-
da, principalmente, nos rótulos do novo mundo.

Reservado, reserva ou gran reserva. Estes são termos que 
diferenciam o grau de qualidade de cada garrafa fabricada 
e que servem como norteadores das escolhas dos consu-
midores na hora das compras, principalmente das bebidas 
produzidas no chamado novo mundo.

Uma das vinícolas pioneiras neste movimento foi a chilena 
TerraNoble. Os enólogos decidiram acrescentar palavras 
do vocabulário local para tentar caracterizar o potencial 
das garrafas.

Os vinhos que costumávamos conhecer como "reserva-

do", aqueles que pertencem à linha de entrada, foram 
ba�zados de "Civis", que traduzido do La�m significa 
"cidadão". Na sequência, os vinhos mais elegantes e com-
plexos receberam a denominação de "Azara", uma home-
nagem ao arbusto mais encontrado no terroir do Vale do 
Maule.

Aqueles que requerem mais rigor na produção, comu-
mente conhecidos como "gran reserva", também passa-
ram a fazer referência à natureza dos vinhedos, ganharam 
o nome de "Algarrobo", uma árvore �pica do Chile.

Na visão dos produtores, o movimento é encarado como 
mais uma forma de simplificar o mundo do vinho e facili-
tar o acesso aos consumidores, principalmente para os 
jovens. (Fonte: Viagem & Gastronomia)

Além disso, também há inúmeros relatos de pessoas que 
acabam por confundir os termos "reservas" com os de 
denominações de origem controlada (DO) ou indicações 
geográficas (IG).

As siglas são controladas por leis internacionais e obrigam 
que as vinícolas cumpram uma série de requisitos para 
poderem receber os �tulos, como é o caso dos DOC's 
(Denominazione d'Origine Controllata) da Itália ou os 
AOC's da França (Appella�on d'origine contrôlée).

Segundo Gonzalo Badilla, diretor de exportação da Terra-
Noble, a ideia é que o consumidor comece a comprar seus 
vinhos por meio de outros pilares como a sustentabilida-
de e a valorização do local onde ocorre a produção.

Vinícolas chilenas re�ram termos "reserva" 
e "reservado" de novos rótulos
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"O Brasil é a segurança alimentar do mundo. O agronegócio a força do campo, 

são a base alimentar do mundo". (Paulo Guedes).

Analisando os anos seguintes, 2021 e 

2022, o país ainda teve uma melhor 

performance, com inflação mais 

baixa e, inclusive, crescimento, com-

parado a países mais avançados". 

Para o ex-ministro, o setor primário 

foi o grande responsável pelo feito.

Outro compromisso do relator e do 

presidente do Senado era pautar a 

proposta ao mesmo tempo que o 

projeto dos supersalários, que corta 

penduricalhos do serviço público.

A CONCLUSÃO DO EX-MINISTRO

 

OS QUESTIONAMENTOS 

Essa dependência internacional tam-

bém fortalecerá ainda mais a comer-

cialização de proteínas, como expli-

cou Guedes. "O mundo todo vai que-

rer mais proteína. Até 2050 a popula-

ção a�ngirá 10 bilhões. Quem prove-

rá comida para todo o povo? O Brasil. 

Nós somos a reserva alimentar do 

mundo, uma potência em emergên-

cia que con�nuará emergindo".  

Do especialista revelaram a potencia-

lidade do país ao destacar que todas 

as demais nações necessitam dos 

recursos brasileiros para sobrevive-

rem. 

NO SENTIDO ECONÔMICO

A U M E N T O  P A R A  J U I Z E S  E 

PROMOTORES

Acerca do futuro do mercado foi de 

que o país seguirá sendo a principal 

potência agrícola mundial no que diz 

respeito a garan�a e segurança. Além 

disso, garan�u que será inevitável o 

crescimento abundante do consumo 

global da proteína de frango brasilei-

ra. "O setor avícola está condenado a 

crescer", declarou Paulo Guedes. (Fonte: 

MB Comunicação).

O texto segue ao plenário da Casa, 

mas ainda não há previsão de vota-

ção. O bene�cio garante um ganho de 

5% do salário, a ser pago a cada cinco 

anos de serviço público, até o limite 

de 30%. O relator Eduardo Gomes 

(PL-TO) afirmou que vai realizar 

ajustes na proposta até a votação 

final. O texto recebeu 18 votos favo-

ráveis, sete contrários e uma absten-

ção.

A pandemia pôde demonstrar, segun-

do o especialista, a pujança descen-

tralizada do país e seu mercado diver-

so e abundante. "O impacto de pri-

meiro ano nas economias mundiais 

foi maior do que na Grande Depres-

são de 1929 e, mesmo assim, o Brasil 

caiu menos. 

É UM ESCÁRNIO

Isso vai virar um trem da alegria, todo 

mundo vai querer. O texto ainda 

prevê que os magistrados que �ve-

rem sido advogados poderão contar o 

tempo de advocacia para a soma do 

quinquênio, disse Oriovisto Guima-

rães. 

C R I S E  G E O P O L Í T I C A 

INTERNACIONAL 

Paulo Guedes reforçou a seriedade 

da atual crise geopolí�ca internacio-

nal ao apontar que "no momento em 

que a economia estava integrada 

mundialmente, os conflitos entre 

Rússia-Ucrânia e Israel-Hamas des-

pertaram grande desestabilização". 

Apesar disso, o Brasil e a Argen�na, 

por serem autossuficientes, não 

sofreram tamanho impacto compara-

do a países europeus e orientais. 

"Quem tem a energia mais barata e 

limpa do mundo? O Brasil. Quem tem 

a maior reserva de água potável do 

mundo? O Brasil. Os outros países 

querem ser, até 2050, o que nós já 

somos, e eles não conseguirão".

PAULO GUEDES 

"O Brasil é a segurança alimentar do 

mundo. Vocês, a força do campo, são 

a base alimentar do mundo". A afir-

mação foi do ex-ministro da Econo-

mia do Brasil, Paulo Guedes. O econo-

mista apresentou detalhes do cená-

rio econômico mundial em sua pales-

tra, durante o 24º Simpósio Brasil Sul 

de Avicultura, em Chapecó (SC). Com 

longa trajetória no setor econômico, 

Guedes iniciou sua explanação exal-

tando a inicia�va do Nucleovet ao 

apontar a relevância do agronegócio. 

"Vocês sustentam o Brasil. Durante a 

pandemia nós sabíamos que a força 

do campo ia segurar a economia, 

bastava manter as estradas desimpe-

didas e os recursos disponíveis, e a 

comida viria. O agro brasileiro é a 

base da segurança alimentar do mun-

do", declarou.

Em meio ao tensionamento da rela-

ção do Congresso com o Judiciário, a 

Comissão de Cons�tuição e Jus�ça 

(CCJ) do Senado aprovou uma Pro-

posta de Emenda à Cons�tuição 

(PEC) que cria um novo bene�cio 

salarial para juízes, magistrados e 

promotores. 





O encontro dos execu�vos dos sindi-
catos é uma inicia�va da FIESC para 
promover o alinhamento das ações. 
(Fonte: FIESC)

Isso é de uma sociedade organizada, 
que divide seus problemas em grupo, 
que busca as soluções cole�vamen-
te", acrescentou.

(Foto Filipe Sco�)

A indústria contribui decisivamente 
para o desenvolvimento de sua locali-
dade; prova disso é que os municípios 
que sediam esses estabelecimentos 
têm IDH mais elevado. 

"Santa Catarina tem um espírito de 
associa�vismo muito forte. 

"Em cada 10 empregos na indústria 
gera mais 17 vagas de trabalho na 
economia", afirmou. 

O presidente da FIESC lembrou que a 
en�dade tem 142 sindicatos filiados, 
o maior número entre todas as fede-
rações de indústria do país. 

«Somos man�dos pela indústria e, a 
exemplo da indústria, queremos fazer 
mais e melhor com menos, como a 
própria indústria busca, no dia a dia", 
destacou. 

Juro alto nos EUA afeta perspec�vas 
de crescimento no Brasil

Aguiar lembrou que a indústria catari-
nense emprega aproximadamente 
900 mil trabalhadores, o que repre-
senta em torno de um a cada três 
empregos formais no estado. 

O argumento foi exposto pelo presi-
dente da Federação das Indústrias de 
Santa Catarina (FIESC), Mario Cezar 
de Aguiar, na abertura do encontro 
com execu�vos de sindicatos filiados 
à en�dade, nesta quinta (11).

Mario Cezar de Aguiar ressaltou a 

importância dos sindicatos industria-
is, que são a base da Federação, na 
geração de valor para a indústria cata-
rinense. 

O economista-chefe da Federação 
das Indústrias de SC (FIESC), Pablo 
Bi�encourt, em sua análise semanal 
do cenário econômico brasileiro, 
avalia que mesmo os dados posi�vos 
da economia brasileira são insuficien-
tes para uma melhor perspec�va de 
crescimento futuro, dada a conjuntu-
ra ruim dos Estados Unidos. "É o custo 
de ser uma economia pequena, em 
desenvolvimento", salienta.

Brasil

No áudio da análise, Bi�encourt 
afirma que o IPCA trouxe uma desin-
flação consistente, de 0,16%, bem 
melhor que expecta�va, que era de 
0,25%. Ele destaca a queda na difusão 
(preços que subiram em relação aos 
que não subiram), de 57% para 55%, 
assim como nos núcleos, que mostra-
ram recuo de 0,49% para 0,16%. "É o 
melhor IPCA de março desde 2020. É 
uma boa no�cia, mas a leitura super-
ficial pode enganar.

 O ruim esteve nos serviços subjacen-
tes, aqueles menos voláteis, menos 
sazonais, mais relacionados ao ciclo 
econômico, que subiram de 0,44% 
para 0,45%.", explica.
A�vidade industrial de SC

"Pode ser reflexo de excesso de esto-
ques nos compradores ou ainda sinais 
de desaceleração da demanda por 
produtos finais. Caso esse movimen-
to con�nue, poderemos observar a 
limitação do processo de recupera-
ção da a�vidade econômica nos 
demais ramos, com os compradores 
passando a limitar seus pedidos ante-
vendo dificuldades na demanda 
final", destaca.

Na análise dos dados recentes de 
a�vidade industrial de SC, o econo-
mista-chefe da FIESC explica que a 
queda de 0,62% da produção indus-
trial pode ser atribuída a setores pro-
dutores de bens intermediários - usa-
dos pela indústria para a fabricação 
de produtos acabados. Estes segmen-
tos já haviam registrado queda em 
janeiro e foram decisivos para a 
queda de fevereiro, metalurgia (-
3,19%), produtos de metal (-4,37%) e 
plás�cos (-3,84%).

Índice de  

Economia

Indústria propaga o desenvolvimento



Turnê pela com a família na Espanha, esta um dos mais importantes centros culturais da Europa. 
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Industria de Bebidas Presanto
Meninos Dos Aliados, Comemoração Vitória 

Sobre Rival  O Avenida, com Tigre, Zito, Miolo, 
Sõco entre outros, - Crédito foto: Marlene 

Lopes Mar�ns.

Grande �me de futebol de salão de caçador nos 
anos 1960  avenida, praça de esportes onde hoje é 
a prefeitura, ao  fundo a  Catedral são Francisco de 

Assis

Chaminé  Empresa Castelli,  
Derrubado Pela Unidas

Juventude de caçador,   da esquerda para direita , Cecília 
Stefanes, Juarez Driessen,  Nadya Daou,  Paulo Hanh , Sandoval 

Caramrori, João Carlos Brusco, Marileusa, Ricardo Busato,   
Ilvaita Faoro, Julio Henrique Berger E Bianca Poleto.

Avenida Barão do Rio Branco com Carriata
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Nas minhas consultas é uma ro�na 
ouvir pacientes poli queixosos, o que 
me es�mula cada dia mais a estudar e 
tentar explicar de uma maneira de 
fácil entendimento os mo�vos bási-
cos de nossas patologias, mo�vos 
estes que tem uma lógica absurda 
para mim como médica.

Quando a queixa é queda de cabelo, 
muitos pacientes se deparam com a 
pergunta feita por mim: por que uma 
arvore cai, e quase a totalidade de 
meus paciente dizem "por ter uma 
raiz fraca" logo em seguida falo da 
necessidade de bons nutrientes na 
"raiz" do nosso folículo piloso, por 
outro lado a queda e o desapareci-
mento do fio do cabelo, trazendo 
como consequência a rarefação dos 
mesmos, fato muito frequente em 
pacientes jovens e comum na idade 
mais avançada,  sofrem influência da 
a�vidade hormonal, tanto da �reoi-
de, como dos hormônios sexuais, 
sendo destes a testosterona o ator 
principal, na idade jovem este fato 
tem uma grande relação com uma 
produção baixa e principalmente 
uma a�vidade reduzida do hormônio, 
os nutrientes aqui também tem um 
fator de  destaque pois sabemos que 
a presença de proteínas e gorduras 
boas na dieta e uma correta absorção 

destes, são essenciais para sua produ-
ção. 

Se a ansiedade, ou distúrbios no 
sono, ou depressão, stress, forem as 
reclamações, falo aos pacientes que 
nossas emoções são externadas por 
equilíbrio ou desequilíbrio dos neuro-
transmissores e esses também 
dependem de nutrientes. 

No nosso equilíbrio, para evitar que-
das, na a�vidade hormonal eficiente, 
na socialização, em uma boa trans-
missão neuronal, no nosso psique, no 
desenvolvimento da nossa muscula-
tura, na circulação e oxigenação dos 
tecidos, faz-se essencial o exercício 
�sico e com o avançar da idade uma 
orientação profissional é crucial 
evitando muitas lesões indesejáveis. 
Mais uma vez aqui em todas estas 
a�vidade existe dependência dos 
bons nutrientes.

Plante hoje para que sua colheita hoje 
e amanhã seja sa�sfatória.

A u�lização da via de administração 
dos mesmos é o que muda e determi-
na os níveis sanguíneos a�ngidos.

Falando agora em hormônios, assun-
to polêmico atualmente, quando tem 
muitos médicos, fazendo questão de 
"bater" neles; é bem definido a ação 
dos mesmos há muitas décadas, suas 
vantagens e o bene�cios causados 
nos pacientes com uma reposição 
feita de maneira coerente, com boas 
indicações, sem exageros, são insupe-
ráveis. 

Fazermos a ro�na de bons hábitos e 
mudar o nosso es�lo de vida são 
primordiais para vivermos de manei-
ra saudável. 

Nosso intes�no está presente em 
todas nossas ações, pois se ele não 
absorver corretamente os nossos 
nutrientes, iniciamos as nossa doen-
ças. O aparelho diges�vo deve iniciar 
sua ação na cavidade oral com uma 
excelente mas�gação e passar por 
todos os setores de forma a permi�r 
uma boa absorção no estomago e 
principalmente no intes�no, mais 
importante do que comemos de bom 
é aquilo que ingerimos que modifica 
o equilíbrio da parede intes�nal 
dificultando a absorção correta dos 
nutrientes, pois o intes�no é o local 
responsável pela maior parte da 
absorção dos mesmos e consequen-
temente da nossa saúde.

Nossa boa saúde passando por vários fatores

49 991527673

 Dra Cleonice dos San-

tos Mo�ecy

Rua Victor Meireles 

663 

Videira SC
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Se você é honesto e franco, o povo pode enganá-lo, 
mas seja honesto e franco assim mesmo.

Só o Amor nos faz perseverar

O bem que você faz hoje, o povo pode esquecer 
amanhã. Faça o bem mesmo assim.

Dê ao mundo o melhor de você, mas isso pode 
nunca ser o bastante. Dê o melhor de você assim 

mesmo.

Você convive com pessoas há anos e, às vezes, não 
as conhece verdadeiramente, pois usam uma más-
cara da falsidade para esconder as reais intenções. 

O que consola é que, mais ou menos tarde, essa 
máscara cairá. Essa é a única verdade absoluta.

Eu te respondo: quando perceber que está cami-
nhando ao lado de pessoas fingidas, evite-as, não 
fale da sua vida, seus projetos e seus sen�mentos. 
Acreditem, são pessoas tóxicas que infestam men-

te, alma e coração.

Como lidar com pessoas falsas

A verdade sempre aparece, e você pode estar se 
perguntando: "como posso lidar com pessoas fal-

sas?".

Como lidar com pessoas falsas? A verdade é que 
ninguém gosta de ter gente falsa por perto.

Busque sempre ter discernimento ao ouvir o que 
essa pessoa compar�lha con�go, pois uma caracte-
rís�ca delas é a distorção de fatos. Conviver com a 
falsidade não é tarefa fácil e requer quatro a�tu-

des: firmeza, tolerância, paciência e muito autocon-
trole.

Só o Senhor nos faz perseverar. Muitas vezes, o 
povo é egocêntrico, ilógico e insensato. Perdoe a si 

mesmo.

Se você é gen�l, o povo pode acusá-lo de egoísta e 
interesseiro. Seja gen�l assim mesmo.

Se você é um vencedor, terá alguns falsos amigos e 
alguns inimigos verdadeiros. Vença a si mesmo.

O que você levou anos para construir, alguém pode 
destruir de uma hora para outra. Construa mesmo 

assim.

Se você tem paz e é feliz, o povo pode sen�r inveja. 
Seja feliz assim mesmo.



Até o final da mostra o Casahall terá 

uma programação especial, inserindo 

os visitantes numa jornada de autoco-

nhecimento e magia.

Mostra de Vitrines

A exposição segue até dia 21 de maio, 

de forma gratuita e atende de segun-

da a sexta das 9h às 19h, e aos sábados 

das 10h às 16h. O lançamento contou 

com a presença de lojistas, imprensa e 

profissionais das áreas de design e 

arquitetura. 

Desta vez, 12 profissionais das áreas 

de arquitetura e design foram desafia-

dos a propor um espaço baseado no 

tema "A Astrologia e Os Signos Celes-

�ais". 

Em Balneário Camboriú a Casahall 

Design District lançou sua  2ª Mostra 

de Vitrines Assinadas.  

Carla Ruckl e Laura Giassi 

Imprensa e influencers com as arqui-

tetas Arianne Saut e Flávia Saut e a 

proprietária da loja Spengler, Mariana 

Spengler.

Gastos

Em todo ano de 2023, os gastos com 

cartões corpora�vos do governo 

chegaram a R$ 430,6 milhões. Nesses 

primeiros meses do ano já somam 

mais de R$170 milhões incluindo defe-

sa civil (usado na área de infraestrutu-

ra).

Arquiteto Élcio Júnior, na Organne, da 

proprietária Carla Ruckl. 

Fotos: Jônatan Fernandez

Brasil e China 

Nesse ano completa 50 anos de rela-

ções diplomá�cas e comerciais. A 

montadora BYD pretende reunir no 

evento Lula e Jinping e vai aproveitar o 

encontro bilateral para anunciar um 

novo pacote de inves�mentos no 

Brasil. A BYD quer aproveitar a vinda 

do presidente da China, Xi Jinping, ao 

Brasil em novembro para inaugurar 

sua fábrica de carros elétricos em 

Camaçari, na Bahia. 

O senador Flávio Bolsonaro, durante 

entrevista no programa Roda Viva 

disse categoricamente que: "Eu não 

defendo milícia. Nunca defendi". Para 

quem já empregou a mãe e a mulher 

de um dos mais famosos milicianos do 

Rio e ainda foi à cadeia para condeco-

rá-lo com uma moção de louvor "por 

dedicação, brilhan�smo e galhardia". 

Em tempo: Ele defendia a legalização 

dos grupos para mil itares que 

impõem poder pelo medo. Seu pai, o 

ex-presidente Jair Bolsonaro sempre 

gostou deles: "Naquela região onde a 

milícia é paga, não tem violência". 

Tudo isso fica mais di�cil de acreditar 

tendo em conta; que dos 129 deputa-

dos federais que queriam soltar Chi-

quinho Brazão, o cordão da impunida-

de era puxado pelo PL, par�do do clã 

Bolsonaro.

Vergonhosa

A Fundação Renova – biombo atrás do 

qual os verdadeiros culpados pelo 

desastre  de Mariana (MG), Vale e sua 

sócia BHP, se esconde, con�nuamente 

tem negado os direitos já concedidos 

às ví�mas da tragédia. O Ministério 

Público Federal e o Ministério Público 

de Minas Gerais se mobilizam para 

acionar a Jus�ça, pedindo o aumento 

da multa imposta à Fundação Renova 

pelo descumprimento de decisões 

judiciais anteriores. Usando de má fé 

e ignorando reiteradamente determi-

nações da Jus�ça. Enquanto boa parte 

das vi�mas e seus familiares con�nu-

am sofrendo pelos descasos da Vale.

Inacreditável 

Jogando
O Senador e cartola Romário, como 

novo presidente do América-RJ, para 

resolver impasse imobiliário que 

envolve a an�ga sede do clube cario-

ca. Tem feito marcação cerrada sobre 

o Grupo AM Malls, responsável pelo 

projeto de construção de um shop-

ping center no terreno na Tijuca, Zona 

Norte do Rio. Era para ser inaugurado 

em 2024. Com a pandemia, passou 

para 2026, mas até agora, nem sinal 

de obras. 

Nivaldo Narã     nivaldonara@colunista.com.br



Bruna Rocha, Lauren Pedroso, Danie-

la Longhi de Castro, Karine Dias, Sora-

ya Paes e Fabiane Frare - Foto: Divulgação

Nesse caminho o PagBank, do grupo 

Uol, pretende entrar no mercado da 

publicidade, com a criação de uma 

plataforma de anúncios. 

Seguindo os passos de outras que 

lançaram seus sistemas de propa-

ganda, como a PicPay e o Mercado 

Livre.

Tendência 

Com o sucesso do PIX e outras solu-

ções de pagamentos; que estão 

empurrando as velhas maquininhas 

de cartões contra as paredes e levan-

do os grupos e empresas de e-

commerce a diversificar suas fontes 

de receitas. 

Parabéns 

Fá�ma Noely da Silva, ao (centro) 

recebe amigas em sua residência em 

Caçador, celebrando seu aniversário 

– Foto: Divulgação – Facebook

Con�nua ecoando por toda Caçador, 

o recente e festejado niver de Fá�ma 

Noely da Silva, comemorado em 

grande es�lo, com um grupo de 

amigas poderosas e encantadoras, 

que fazem parte do seu circulo e 

história de vida.

"Nosso singelo Adeus ao 
Ziraldo»

Imagem: Divulgação

Lançamento

O Carnaval das grandes sociedades 

em Desterro/Florianópolis-1858-

2011, (Editora Cruz e Sousa). É  o 

mais novo livro de Alzemi Machado, 

bibliotecário e Mestre em Educação, 

lançado recentemente em Joinville, 

no Ins�tuto Internacional Juarez 

Machado.  O livro é fruto de anos de 

pesquisa garimpado em acervos 

públicos e privados, entrevistas, 

atas, publicações periódicas de 

época e reprodução de 196 imagens, 

fotos e ilustrações, e que oportuniza 

ao leitor o conhecimento da trajetó-

ria de diferentes agremiações carna-

valescas ao longo da história do Car-

naval em Desterro e Florianópolis.   - 

Foto: Divulgação

Inacreditável II

Doris Poli – Foto: Carlos Alves 

De acordo com as pesquisa do Ins�-

tuto Locomo�va/ Ques�onPro, 

sobre as men�ras que envolvem as 

vacinas revelaram: que 12% dos 

entrevistados acham que elas 

podem causar au�smo, enquanto 

26% têm dúvidas sobre essa afirma-

ção. A pesquisa apontou também 

que 11% acreditam que vacinas 

foram u�lizadas para implantar chips 

nos corpos das pessoas e para 19% 

há incertezas sobre isso. E para 22% 

dos brasileiros, caixões foram enter-

rados com pedras no lugar de corpos 

para aumentar o número de mortos 

por Covid-19.

Donos de frigoríficos dos Estados 

Unidos, reunidos na en�dade Na�o-

nal Pork Producers Council, têm visi-

tado abates em São Paulo, Santa 

Catarina e Rio Grande do Sul. O obje-

�vo dos suinocultores é entrar na 

cadeia de proteína no Brasil, com 

aquisição de frigoríficos. A en�dade 

é um hibrido de lobby e de agência 

de negócios para produtores de suí-

nos norte-americanos, tanto dentro 

quanto fora dos Estados Unidos. 

Circulando

Circulando por Santa Catarina, nos 

eventos catarinenses encontramos 

personagens importantes, pessoas 

notáveis, que fazem o sucesso dos 

agitos,  por onde passam.

Suinocultores
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Pratique a coleta seletiva.

A cidade e o planeta agradecem.

Ÿ Limpeza Urbana

Ÿ Coleta, Coleta Seletiva e Reciclagem

Ÿ Operação de Aterros Sanitários

Ÿ Recuperação de Áreas DegradadasŸ Implantação de Aterros Sanitários

Cidade limpa. Direito seu, dever de todos.



C

Geral

Ou Conjuração Mineira foi um movi-
mento de caráter separa�sta que 
ocorreu na então capitania de Minas 
Gerais, em 1789.

Apesar de ter sido decretada somen-
te uma vez, sempre pairava a amea-
ça que a derrama poderia se tornar 
realidade e isso assustava tanto os 
exploradores de ouro como a popu-
lação.

O custo de vida em toda a região 
aumentava, pois tudo era comprado 
a prazo e com ouro. Desta maneira, 
os funcionários que de�nham o 
monopólio do metal começaramse 
endividar.

O obje�vo era proclamar uma Repú-
blica independente, criar uma uni-
versidade e abolir dívidas junto à 
Fazenda Real. Quando o ouro entre-
gue não alcançava 100 arrobas (cer-
ca de 1500 kg) anuais, era decretada 
a "derrama". Esta consis�a em 
cobrar da população, pela força das 
armas, a quan�dade que faltava. Também as ideias do Iluminismo, 

que apregoavam temas como a 
liberdade para os povos e ques�onar 
a ordem polí�ca vigente, circulavam 
pela capitania de Minas Gerais ape-
sar da censura.

A revolta deveria ter início no dia da 
derrama, que o governo programara 
para 1788 e acabou suspendendo 
quando soube da conjuraçãoOs 
planos dos inconfidentes foram 
frustrados porque três par�cipantes 
da conspiração  procuraram o gover-
nador, Visconde de Barbacena, para 
delatar o movimento.

Após três anos sendo processados, 
todos os par�cipantes foram perdo-
ados ou condenados ao degredo. 
Somente Tiradentes foi condenado à 
morte e executado no dia 21 de abril 
de 1792, no campo de São Domin-
gos, no Rio de Janeiro. Após o cum-
primento da sentença, o corpo foi 
esquartejado e ficou exposto à 
execração pública.

Ali, os colonos, revoltados contra o 
sistema fiscal de sua metrópole, 
�nham conseguido a independência 
da Inglaterra. Isto animou a elite 
mineradora a conspirar contra a 
metrópole.

Contudo, a figura de Tiradentes seria 
recuperada pelo regime republicano 
que o transformou num már�r da 
liberdade.

Estas ideias foram trazidas por estu-
dantes brasileiros que �nham reali-
zado cursos superiores na Europa e 
também através de livros. Importan-
te ressaltar que os envolvidos nesta 
conspiração tomavam como exem-
plo a Independência dos Estados 
Unidos.

Com isso, deixaram de fazer paga-
mentos aos comerciantes, agriculto-
res e traficantes de escravos que 
também foram arrastados para a 
crise. Igualmente, o "Alvará de 
1785",agravou a situação. Esta lei 
determinava o fechamento de manu-
faturas locais, proibindo a existência 
do fabrico de tecidos de qualquer 
natureza. Isto obrigava a população 
a consumir apenas produtos impor-
tados e de alto preço.

Foram eles: o coronel Joaquim Silvé-
rio dos Reis, o tenente-coronel Basí-
lio de Brito Malheiro do Lago e o 
mestre de campo (militar) Inácio 
Correia Pamplona.Tiradentes, que 
viajava para o Rio de Janeiro a fim de 
adquirir armas, foi preso naquela 
cidade, no dia 10 de maio de 1789.

Inclusive, dia 21 de abril, data da 
morte de Tiradentes, é feriado naci-
onal, o Dia de Tiradentes, a fim de 
lembrar a Inconfidência Mineira. 
(Juliana Bezerra- Professora de História)

A Inconfidência Mineira...



Educação

Uniarp realiza Aula Magna do Doutorado em 

Desenvolvimento e Sociedade
A Uniarp realizou nesta sexta-feira, 5, 
a Aula Magna do Doutorado em 
Desenvolvimento e Sociedade. 

A solenidade teve a presença dos 
doutorandos de Caçador e região, 
além de professores e coordenadores 
de cursos da Uniarp. A Aula Magna foi 
ministrada pelo Dr. Fábio Wagner 
Pinto, presidente da Fapesc

 E este doutorado, entendendo as 
necessidades regionais, as oportuni-
dades nacionais, para desenvolver 
técnicas e tecnologias vai ser um 
diferencial. 

"Hoje é um dia especial para a Uniarp 
e eu �ve a honra de par�cipar da 
primeira aula do doutorado desta 
universidade. A Fapesc é uma 
parceira incondicional do desenvolvi-
mento, do crescimento da tecnologia 
e do pensamento cien�fico.

O reitor da Uniarp, Dr. Neoberto 
Balestrin agradeceu toda equipe da 
Universidade pela grande conquista 
com o início do Doutorado e especial-
mente o Governo do Estado e a 
FAPESC pelo apoio em diversas 
frentes. "Estamos interiorizando o 
conhecimento, aproximando as 
pessoas das oportunidades da 
educação e da pesquisa. 

 A Uniarp recebe os cumprimentos 
do Governo do Estado e todos os 

incen�vos da Fapesc", destacou o 
presidente da Fapesc, Dr. Fábio 
Wagner Pinto.

Na sua fala, o professor Dr. Levi Hülse, 
coordenador do Programa em 
Desenvolvimento e Sociedade, com 
os cursos de Mestrado e Doutorado 
explica que os programas de pós-
graduação contr ibuem para o 

desenvolvimento de pesquisas 
focadas nas demandas locais , 
formação e qualificação dos docentes 
das Universidades, bem como são 
fundamentais  no processo de 
desenvolvimento local e regional.

A Aula Magna do Doutorado em 
Desenvolvimento e Sociedade 
também teve pronunciamentos da 
professora Dra. Rosana Claudio da 
Silva Ogoshi, coordenadora de 
Pesquisa da Uniarp, do professor 
Claudinei Berto�o, vice-reitor de 
Administração e Planejamento e da 
professora Valeska Daniela Tratsk, 
diretora de Ciência, Tecnologia e 
Inovação da Fapesc.

O evento teve ainda a presença do 
vice-presidente do Serviço, Dr. 
Leandro Bello, representando a ACIC, 
Lenira de Cássia Carneiro Ruppel, 
secretária de Educação de Caçador, 
Girlene Borsai, gerente da CRE de 
Videira, Daniele Ulrisch, diretora do 
IFSC Campus Caçador e Edson Fezer, 
secretário de Desenvolvimento 
Econômico, representando o Prefeito 
de Caçador. Em maio, será realizada a 
Aula Magna do Doutorado em 
Educação Básica. (Fonte: UNIARP)

Com isso, a UNIARP reafirma seu 
compromisso com a qualificação das 
pessoas e com o desenvolvimento da 
sociedade catarinense", afirma.

revistafeelingcdr@hotmail.com
(49) 99807 1448

Comercial Revista Feeling



Na CozinhaNa Cozinha
Com Alcir Bazzanella

Puchero Delicioso

1 gomo de paio fa�ado em rodelas

1 tomate sem pele picadinho

1 batata média cortada em cubos

1 cebola pequena picadinha

1 e 1/2 colheres de sopa de azeite

3 folhas de louro

1 cenoura pequena cortada em rodelas

Sal a gosto

Ingredientes:

1/2 linguiça calabresa fa�ada em rodelas

Água quente para cobrir tudo

Água para o grão-de-bico

200 gramas de lombo de porco em cubos

90 gramas de costelinha suína defumada

50 gramas de bacon em cubos

250 gramas de grão-de-bico

Escorra a água e reserve.

Deixe cozinhar por aproximadamente 17 minutos, até 
todos os ingredientes ficarem macios.
Adicione o grão-de-bico e o restante das folhas de louro.

Acerte o sal e a pimenta.

2 dentes de alho amassados

Modo de Preparo:

Troque a água e leve ao fogo na panela de pressão com 1 
folha de louro e o couro do bacon fa�ado.

Coloque 1/2 colher de sopa de azeite em uma panela.

Enquanto isso, prepare o tempero ao refogar a cebola, o 
alho e o tomate.
Coloque este tempero na panela.

Ferva até engrossar.

Salsinha a gosto

Deixe o grão-de-bico de molho na água por 12 horas.

Frite o bacon, o lombo, a calabresa, o paio e a costelinha.
Adicione a batata, a cenoura e cubra todos os 
ingredientes com água quente.

Cozinhe por 20 minutos após pegar pressão.

Pimenta-do-reino a gosto

revistafeelingcdr@hotmail.com
(49) 99807 1448

Vem fazer para desta revista
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Unidos pela solidariedade...

.

Encantou, emocionou e alegrou a 
todos os presentes, através de apre-
sentações de trilhas sonoras de consa-
grados filmes do cinema mundial, 
sendo projetado cenas dos filmes ao 
fundo do palco durante o concerto, 
unindo o universo do som e da ima-

gem.

Clássicos como: O Poderoso Chefão, 
Senhor dos Anéis, Star Wars, Perfume 
de Mulher, Pulp Fic�on, Piratas do 
Caribe e Cinema Paradiso, foram apre-
sentados na noite.

O concerto é viabilizado via Fundação 
Catarinense de Cultura (FCC) / Gover-
no de Santa Catarina e conta com o 
apoio da Prefeitura de Caçador, Secre-
taria de Cultura, Esporte e Lazer, Uni-
arp e Clube NSC.

O COMJOVEM Videira e o grupo Tá�co 
da Polícia Militar de Caçador se uni-
ram para levar alegria às crianças do 
loteamento Monge João Maria, em 
Caçador. No úl�mo sábado, a entrega 
de ovos de chocolate encheu os cora-
ções das crianças com sorrisos e espe-
rança!

O comandante e o subco-
mandante...

O mesmo anunciou uma obra muito 
importante e que era uma demanda 
an�ga das lideranças de Caçador e 
região, que são as rodovias da região. 

Governador Jorginho Mello 
anuncia recuperação total da 
SC-350

O chefe do execu�vo do Estado anun-
ciou a recuperação total da rodovia 
SC-350, rodovia esta que está em esta-
do de calamidade.  Segundo o gover-
nador, as obras devem iniciar em bre-
ve, sendo a empresa vencedora da 
licitação de Belo Horizonte, que deve 
iniciar o canteiro de obras já nos próxi-
mos dias e iniciar as operações. 

Do 15º Batalhão da Polícia Militar, 
Major Macedo e Capitão Alvarenga, 
realizaram uma visita ao Projeto Pes-
car sediado na empresa Frame. A inici-
a�va teve como obje�vo fortalecer os 
laços entre a corporação e a comuni-
dade, além de apoiar e incen�var as 
ações sociais desenvolvidas pelo pro-
jeto.

Durante a visita, Major Macedo e Capi-
tão Alvarenga puderam conhecer de 
perto as a�vidades realizadas pelo 

Projeto Pescar, que tem como foco a 
capacitação profissional e o desenvol-
vimento pessoal de jovens em situa-
ção de vulnerabilidade. Os líderes do 
15º BPM destacaram a importância de 
parcerias como essa para a construção 
de uma sociedade mais justa e solidá-
ria.

Cigano é homenageado.

O lutador caçadorense e cidadão bene-
mérito, Junior Cigano,recebeu uma 
placa de condecoração por levar o 
nome de Caçador a nível mundial. 
O nome do atleta foi escolhido para 
homenagem levar Caçador por onde 
passa, fazendo referência a cidade.

O espetáculo da Camerata 
Florianópolis...

Fatos e FotosFatos e Fotos
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www.abonline.com.br
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